

冬空の下、ポイントセチアが美しい季節となりました。皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

この度は、クリスマスケーキをご寄贈いただき誠にありがとうございました。早速届いたその日の夕食にいただきました。一足早いクリスマス気分を味わいながら、子ども達もたいへん喜んでいました。幼児さんは、みんなケーキの上のサンタさんをご所望でしたが、話し合いで解決していました。

12月は家族と一緒に楽しいイベントを過ごしながら、行く年を振り返り、くる年に思いをはせる季節です。入所している子ども達も家族と一緒に過ごすことができる子どももいれば、園に残り職員と一緒に過ごす子どももいます。様々な事情を抱えてはおりますが、子ども達が多くの人々の善意のお気持ちに支えられ、応援されていることに感謝申し上げます。

子ども達の健やかな成長を願っての皆様のお気持ちは、子どもにとっても職員にとっても力強いものであり感謝の気持ちでいっぱいございます。

末筆になりますが、寒さ厳しき折、皆様におかれましてはぐれぐれもご健康に留意されご自愛くださいますよう、また2021年が皆様にとって良き年でありますよう祈念申し上げ、お礼のご挨拶とさせていただきます。

令和2年12月吉日

あさひ製菓(株)
代表取締役 坪野恒幸 様

共楽養育園
園長 安村裕美

